

Dan apertura a consultorio de ginecología en dispensario médico UASD

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Marzo de 2015 09:00 - Última actualización Miércoles 18 de Marzo de 2015 09:25

Autoridades del Centro de Atención Primaria Doctor Manuel Tejada Florentino, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, encabezadas por la doctora **Ángela María Sánchez Ceballo**, directora médica de este centro de salud, dejaron abierto un consultorio de ginecología, con el objetivo de ofrecer servicios a las estudiantes de la academia y a la población femenina de la universidad en general.



Momentos en los que la apertura de este consultorio habla de importancia de la

En el acto de apertura de este consultorio estuvieron, también, presentes Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Isaías Martínez, director de Bienestar Estudiantil, la representante de la institución Society for Family Health (SFH) en el país, personal que labora en este centro de salud, y otros invitados.

Tanto la directora de centro de salud como el decano de la Facultad agradecieron a las instituciones que hicieron posible la remodelación del área puesta en servicio, al tiempo que resaltaron la importancia de contar con un consultorio ginecológico en este lugar, en razón de que la población universitaria está compuesta mayoritariamente por mujeres.

Este consultorio fue remodelado y equipado con el apoyo del Banco de Desarrollo Alemán (KFW), Population Services International (PSI) y Society for Family Health (SFH), dentro del proyecto prevención de VIH y salud sexual y reproductiva en el Caribe.



Autoridades y personal de salud en el interior del consultorio.

Dan apertura a consultorio de ginecología en dispensario médico UASD

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Marzo de 2015 09:00 - Última actualización Miércoles 18 de Marzo de 2015 09:25
